

# *Cubano Jordan Díaz se corona con récord en Mundial sub-20 de Tampere*

---



La Habana, 14 jul (RHC) El triplista cubano Jordan Díaz se llevó la medalla de oro en su especialidad en el Campeonato Mundial de atletismo sub-20 años de Tampere, Finlandia, con 17,15 m, con récord para los mundiales de esa categoría.

El cubano logró su marca ganadora y nuevo tope para los mundiales sub-20 en el tercer intento (-0,4 m/s), la cual repitió en el quinto salto, para aventajar con claridad a los franceses Martin Lamou (16,44) y Jonathan Seremes (16,15), ganadores de plata y bronce.

La primacía anterior pertenecía a su compatriota Lázaro Martínez desde Eugene-2014, con 17,13 m.

“Muy contento por haberle dado a Cuba la medalla que le faltaba...Barranquilla me espera”, escribió Díaz, de solo 17 años, en Facebook y agradeció a sus familiares y su entrenador, Ricardo Ponce.

“Muchas gracias, primeramente a mi familia, que siempre a estado pendiente de mí y de mi deporte. A mi entrenador,

con el que llevo trabajando un año y hemos pasado momentos buenos y malos, y es mi segundo padre y a todas las personas que me han ayudado”, agregó el talentoso deportista habanero.

Díaz es una de las estrellas emergentes del atletismo mundial. El pasado año irrumpió en el Mundial sub-18 de Nairobi, Kenya, con récord de 17,30 m, y este año lo llevó hasta 17,41 durante la preparación para Tampere.

De paso, borró de los libros el récord juvenil de Cuba, que estaba en poder desde 1971 de Pedro Pérez Dueñas (17,40).

En la propia jornada, Yaritza Martínez alcanzó bronce en lanzamiento del martillo (63,82 m), por lo que Cuba ahora saltó al undécimo lugar del medallero con cuatro preseas (1-1-2).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166877-cubano-jordan-diaz-se-corona-con-record-en-mundial-sub-20-de-tampere>



**Radio Habana Cuba**